
Procès-verbal de la séance ordinaire 

du Conseil d’établissement 

Date : Lundi 10 juin 2024 

Heure: 18h 30 heures 

Lieu : École du Carrousel 

Présents : 

Monsieur Mathieu Pothier Madame Huguette Levesque 

Madame Katy Parent 

Madame Viviane Geoffrion Madame Julie Jacques 

Monsieur Yann Bousquet Madame Caroline Poirier 

Madame Loriane Pastel Madame Diane Collin 

Madame Marie-Andrée Drolet Madame Anik Belair (remplacement de Mme Rodier) 

Absente : 

Madame Mylène Rodier 

PROCÈS-VERBAL 

1. Organisation 

1.1. Ouverture de l'assemblée et constatation du Quorum 

Monsieur Pothier ouvre la réunion à 18 h 32 et constatation du quorum. 

1.2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Madame Jacques fera office de secrétaire. 

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Madame Levesque propose l’adoption de l’ordre du jour. 

CÉ-24-06 1.4. Lecture et adoption du procès-verbal du 27 mai 2024 

Madame Collin propose l’adoption du procès-verbal. 

15. Affaires relatives au procès-verbal du 27 mai 2024 

Madame Parent fait un retour sur le nombre de groupes pour l'an prochain, 

particulièrement au 2° cycle. 

2. Correspondance 

Oui, transmission de l'information aux membres du CE. 

3. Points de décision 

3.1. Rapport annuel 

Madame Parent présente le rapport annuél dont nous avions discuté lors du dernier 

C.É. et Monsieur Pothier fait la lecture du bilan qu'il a rédigé à la suite des 

CÉ-24-06 commentaires qui en sont ressortis. 

002 Monsieur Bousquet propose l’adoption du rapport annuel.
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3.3. 

3.4. 

3.5. 

Évaluation du plan de lutte 23-24 et adoption du plan de lutte 

Madame Parent met en lien le plan de lutte contre la violence et l’intimidation ainsi 

que l'évaluation qui en a été faite par le comité. 

Madame Levesque propose l’adoption. 

Madame Pastel propose la mise à jour du plan de lutte. 

Activités du service de garde- journées pédagogiques 

Madame Levesque présente une proposition pour les journées pédagogiques en 

2025-26 ainsi que les frais qui seront facturés. 

Madame Bélair propose l'adoption des sorties telles que présentées. 

Rapport sommaire du budget prévisionnel 24-25 

Madame Parent présente le budget annuel 2024-2025. 

Madame Pastel propose l'adoption du budget. 

Programme d’activités du SDG 

Madame Parent présente le programme d'activité fait avec la collaboration de 

Madame Levesque et de plusieurs éducatrices du service de garde. 

Madame Levesque propose l'adoption. 

4. Points d’information 

4.1. 

4.2. 

43. 

4.4. 

4.5. 

4.6. 

4.7. 

Plan d'action du projet éducatif 

Madame Parent présente le PEVR ainsi que le plan d'action comprenant les pratiques 

prometteuses. 

Règles de formation des groupes 

Madame Parent nous informe de la manière dont les groupes seront formés, 

l'équilibre entre les forces, outils technologiques., plan d'intervention, etc. Une fois 

les groupes formés, la direction, l’orthopédagogue, la T.E.S. et les spécialistes sont 

consultés afin de valider les groupes. C’est un processus rigoureux. 

Parole au président 

Monsieur Pothier remercie les membres de leur participation au CÉ encore cette 

année. Merci pour votre temps! 

Parole au représentant du comité de parents 

Aucun ajout. 

Parole aux enseignants 

Au préscolaire, plusieurs activités ont eu lieu, dont le décompte des jours, la visite 

d’un chien pour comprendre les bons comportements à avoir. 

Madame Poirier mentionne que les COP et les CAP sont bien utiles. 

Une belle réussite et une belle avancée... 

Parole aux membres 

Monsieur Bousquet mentionne qu’il trouve émouvant de voir sa fille revenir à la 

maison et parler de ce qu’elle fait à l’école de manière positive. Un lien de confiance 

est là et c’est rassurant. L’équipe-école est excellente! 

Parole au représentant du service de garde 

Madame Levesque mentionne que la prochaine année, plusieurs changements sont à 

venir. L’insécurité est présente. 

Plusieurs activités s’en viennent dont le canon a mousse, structures gonflables, /e 

gars des jeux, creme glacée, souligner la retraite de M. Benoit. 

Une année extraordinaire, beaucoup de collaboration. Fierté de ses éducatrices.



4.8. Parole à la représentante du personnel de soutien 

Madame Collin mentionne qu’il n’y a pas de différence entre les professeurs, le 

personnel, les professionnels et la direction. 

4.9. Parole à la direction 

Une année éprouvante, mais Madame Parent est bien fière. Merci du fond du cœur! 

5. Parole au public 

Aucun public 

6. Divers 

Rien à ajouter. 

7. Levée de l’assemblée 

Monsieur Pothier lève l’assemblée à 20 h 41. 

Bonnes vacances du CÉ. 
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